

La política exterior también es un reflejo de nuestra identidad y nuestros principios. No los perdamos de vista.

Bartolomé Reus

Red Liberal

BRICS

Señor Director:

Frente al entusiasmo de algunos sectores por una mayor vinculación con el bloque BRICS, es necesario hacer una pausa reflexiva. China y Rusia, dos de sus principales referentes, representan modelos autoritarios que contradicen abiertamente los valores democráticos que Chile ha construido con tanto esfuerzo. No se trata de cerrar puertas al mundo, sino de preguntarnos qué tipo de alianzas fortalecen nuestra democracia y cuáles la debilitan.